

Leigné les bois

Le charmant village de Leigné-les-Bois est agréablement situé à l'écart des grandes voies de circulation.

L'église romane saint-Rémy se signale par son petit clocher carré mais élégant. Sa façade est éclairée par un magnifique portail gothique flamboyant.

Sous une voûte de feuillages, une aire de pique-nique attend le promeneur près de l'ancien lavoir.

La ligne de chemin de fer qui reliait Châtellerault à Le Blanc (de 1891 à 1972) a laissé des traces dans le paysage et la toponymie. Ainsi à 2km au sud-ouest du village, une gare est toujours en place. Elle a donnée son nom au lieu-dit.

La statue du
Saint

Une fontaine est également placée sous le patronage du Saint. Elle avait pour réputation de guérir les enfants faibles des reins ou tardant à marcher. Le rituel consistait à faire brûler un cierge à l'église en l'honneur du saint et à attacher à la statue un ruban de couleur. A l'origine, on baignait les enfants malades mais par la suite on se borna à plonger dans l'eau la chemise de l'enfant